



ぱんだぐみだより



2024年11月1日発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園と那原ベアーズ2
発行者：

【今月のねらい】

- ◎あそびを通して表現することや友だちとかかわることを楽しむ。
→音楽に親しみ、聴いたり歌ったりして簡単なリズムをからだで楽しむ。
- ◎身の回りの始末や手洗い、うがいを自分からしようとする。
→感染症予防のため、手洗い、うがいの大切さを伝え、自分から進んでできるようになる。



～ぱんだぐみさんの様子～

暑さも少しずつ和らいできていた10月は、散歩や園庭遊びを沢山楽しむことができました。お散歩に誘うと、早くお出かけをしたくて、好きなお友だちと手を繋ぎ、嬉しそうに並びます。道路でも「くるまきたよ～！」と声を掛けると、歩く時のお約束を守って端により、じっと過ぎていくのを待っています。そして、道路を渡る時に指さしながら「右・左・右」と確認するような声も聞こえてきます。子どもたちの発見も楽しくて、「あっ！シーサーだ！」「ほら、せんせい！おはなさいてるよ。」などなど、保育者が気づきをもたらせることもあります。今月は涼しさも増してくるので、戸外遊びを通じて、自然の移り変わりや小さな生き物探しなど、子どもたちとワクワクを共有したいと思います。

♪おたのしみ会♪

子どもたちの大好きなスケッチブックシアター、「ヤギとトルル」の劇遊びを楽しみたいと思っています。「が～たご～とントントン！」とセリフも自然と口ずさんでいますよ。初めての劇遊びに恥ずかしがったり、泣いたりしてしまっても、それも素敵な思い出になりますね。是非楽しみにしていて下さいね！

日にち…11月30日(土)
場所…上の森かなちホール
詳細は別途お伝えいたします。



～バス遠足楽しいね♪～

10月25日(金)、28日(月)2日間かけて、DMMかりゆし水族館に行ってきました。「あと何回寝たら遠足なの？」期待に胸を膨らませていた子どもたちです。当日バスに乗り、車窓から見える眺めに、「ここ行ったことある！」「ショベルカー見えたよ！」笑顔いっぱいのお話。水族館では、お魚だけでなく動物コーナーもあり、興味シンシン！大きなくちばしの鳥や、なまけもの、大きなトカゲなど、「ちょっとこわ～い」と先生のかげに隠れて見ている子もいましたよ。公園では待ちに待ったお弁当♪「先生、お弁当見て！」「落としちゃった！ありんこちゃんにあげるのよ。」嬉しそうにお家の人が作ってくださったお弁当をほおぼるぱんだぐみさんでした♪



お知らせ

～着替えについて～

・汗をかいたあとや、食後に着替えを毎日行っていました。少しずつ過ごしやすい季節になってきましたので、着替えは毎日行わず、汗をかいたあとや、汚れた時のみになります。まだまだ紙パンツから布パンツへの移行中のお友だちも多いため、多めにパンツ、ズボン等衣服を持たせてください。汚れ物を入れるビニール袋も記名してご持参くださいね。